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３学期頑張りたいこと     2 年 海藤 一心 

 コロナ禍で大変だった２学期が終わり、今日から３学期が始まります。私

が３学期頑張りたいことは２つあります。 

１つ目は勉強です。来年度受験生になる私に、今まで経験したことがない

大きな壁が立ちはだかります。先生や先輩方の話を聞いていると、必ず今の

うちから勉強した方がいいと言われます。ですから私は、後悔しないように勉強することにし

ました。初めから一気に数時間も勉強することは難しいと思うので、計画を立てて勉強してい

きたいと思います。そして来年の合格発表のときに、笑顔でいられるように頑張りたいです。 

２つ目は部活動です。来年は、中学校生活最後の地区総体を控えています。この大会に向け

て、練習や試合をしてきました。野球部には、東北大会優勝という絶対に叶えなければならな

い目標があります。東北で優勝するためには東北一きつい練習をし、東北一礼儀正しく、東北

一元気な野球部にならないといけません。しかし、今の状況は満足できるものではありません。

練習に対する姿勢や整理整頓、部活中の声の大きさなど、今のままでは地区でも優勝できない

かもしれません。それでも、残り少ない時間、部員１人１人が何事にも一生懸命に取り組んで

いけば、目標である東北大会優勝を達成できると思います。神中野球部が東北大会で優勝でき

るように頑張ります。 

来年は私たちにとって大変な年になると思います。２年生の３学期は、３年生の０学期と言

われます。課題を１つずつ改善していき、自分の目標に向かって頑張っていきたいです。 

 

 

 

 

昨日、3 年生が私立高校一般受

験の願書を書きました。「合格す

るんだ！」という思いを込めて、

１文字1文字ていねいに書いてい

る姿が見られました。小川蒼太く

んは「いよいよ受験だなと感じま

した。今日の実力テストも、目標

点数がとれるように頑張りたい。」

と話してくれま

した。「念ずれ

ば花開く。念ず

るとは努力する

こと」です。 

  

 

大雪の予報を受け、１・２年の安全委員が、急きょ大集

合。朝の除雪活動を行いました。1年生の学級委員やサッ

カー部も手伝い、見る見る間に雪が片付けられました。安

全委員の櫻井陸来くん（1年）は、「いつもより早く起き

て来ました。雪が重くて大変でした。」と話していました。 
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